

# A los candidatos presidenciales la seguridad vial y las víctimas no les importa

**La seguridad vial no es parte de la agenda de los candidatos presidenciales.**

**Ninguna respuesta al pedido de propuestas.**



El próximo fin de semana los argentinos debemos decidir quién presidirá la Nación en los próximos cuatro años, así como a los legisladores que nos representarán, y tendrán fundamental importancia en el desarrollo de las políticas públicas que condicionarán las vidas de todos los habitantes de esta Nación para bien o para mal.

**Luchemos por la Vida, dada la enorme importancia que las políticas de seguridad vial tienen para la vida de toda la población, y para la economía nacional, envió una carta documento a cada uno de los candidatos a presidente solicitándoles información acerca de sus acciones proyectadas en este campo en caso de resultar elegidos ([ver Carta Documento modelo](#)).** También asociaciones nucleadas en UNARSEV enviaron un requerimiento semejante.

Lamentablemente, **ninguno de los candidatos y/o sus partidos respondió**, lo cual confirmó lo que ya se venía corroborando en **el silencio absoluto de los candidatos sobre este tema en sus apariciones públicas y debates.** Para ellos, este no es un tema importante, a pesar de que cada año más de 7.000 personas mueren, miles de ellos jóvenes, y millones de dólares se pierden fruto de los siniestros de tránsito causados por las falencias crónicas en esta esencial política de Estado.

Alguien podrá argumentar que escasearon las propuestas en la mayoría de los temas. Pero la única certeza que deja este silencio es que **la política de Estado en seguridad vial sigue siendo inexistente o, a lo sumo, incierta en Argentina a pesar del altísimo costo en vidas y en dinero que esta situación acarrea.**